

1. [Home](#)
2. [Noticias](#)
- 3.

[Noticias](#)

/ Artículo

28 de enero de 2020 - 07:48 a.m.

Publicado: 28 de enero de 2020 - 07:48 a.m.

Rescatan oso hormiguero que quedó en medio de una quema de caña en el Valle



Foto: Suministrada a BLU Radio

El animal había sufrido quemaduras en sus patas y trompa luego de quedar en la conflagración.

Por: Redacción Digital BLU Radio

Notablemente asustado y con quemaduras en varias partes de su cuerpo se encontraba **un oso hormiguero que quedó atrapado en medio de un incendio forestal y la quema de un cultivo de caña.**

El hecho se registró en el municipio de Cartago, en el norte del Valle, y **fue atendido por unidades de la Policía mediante planes de control, tráfico a la biodiversidad y prevención de flora y fauna silvestre en zona rural.**

Vea aquí: [Algunos caleños piden captura de migrantes delincuentes o “tomarán vías de hecho”](#)

De acuerdo con las primeras versiones, las autoridades acudieron **hasta el corregimiento Cruces donde fueron alertados por la comunidad.**



BLU Pacífico
@BLUPacifico

Rescatan oso hormiguero que quedó en medio de una quema de caña en el Valle bit.ly/2vltq4X #MañanasBLU



15 7:49 - 28 ene. 2020

[Ver los otros Tweets de BLU Pacífico](#)

Publicidad

De inmediato, uniformados de la institución procedieron a rescatar el animal que tenía lesiones **producto de la quema de cultivos de caña de azúcar.**



“Una vez se realizó la aprehensión preventiva de la especie silvestre, **fue conducido a un centro veterinario para su asistencia y recuperación**”, dijo la Policía en un comunicado.

Lea además: [Hallan jóvenes amarrados con cadenas en centro de rehabilitación de Palmira, Valle](#)

[Convierta a BLU Radio en su fuente de noticias](#)

“Posteriormente, el animal fue dejado a disposición de la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca, CVC, en Cartago, **con el fin de preservar la vida de la especie y evitar el tráfico y comercialización de fauna silvestre por parte de personas inescrupulosas**”, añadieron las autoridades.



Sumado a esto, la Policía precisó que realizaron una visita **a los predios donde se presentó el incendio y la quema de cultivos.**

“Se dejaron compromisos mediante acta a los propietarios del mismo para que no se vuelvan a cometer estos hechos **y de esta manera proteger la fauna silvestre de este tipo de situaciones**”, sostuvo la Policía a través del comunicado.